

Criollos arranca con victoria en la serie final de Puerto Rico



La Habana, 25 ene (RHC) Un enorme cuadrangular del refuerzo Anthony García abriendo la sexta entrada hizo la diferencia en el triunfo de los Criollos de Caguas 2-1 sobre los Cangrejeros de Santurce en el primer partido de la serie final de la Liga de Béisbol Profesional Roberto Clemente LBPRC, celebrado este jueves, en el estadio Evaristo Roldán de Gurabo.

La serie final, programada a un máximo de cinco partidos, continuará mañana, viernes, a la 1:30 p.m. en el estadio Hiram Bithorn, hogar de los Cangrejeros.

Los Cangrejeros, que el miércoles en la noche dejaron sobre el terreno a los Indios de Mayaguez para pasar a la final, fueron los primeros en anotar cuando tomaron la ventaja en la segunda entrada.

Ese episodio lo inició Kennys Vargas con un ponchete, y Damek Tomscha lo siguió con un sencillo al jardín derecho. Entonces, Jan Hernández recibió un boleto gratis y Gabriel Cancel disparó un sencillo al central que remolcó desde el segundo saco a Tomscha con la primera vuelta.

El abridor de los Cangrejeros, Fernando Cruz, mantuvo bajo control a los campeones hasta la quinta, cuando Dayron Varona abrió con un doblete y adelantó a tercera con un toque de Jonathan Morales. Luego de que Jack López fuese eliminado con roleta por el cuadro, Rusney Castillo sacudió otro doblete al izquierdo que remolcó a Varona y niveló el marcador.

En la sexta, entonces, surgió el enorme batazo de Anthony García por el jardín izquierdo que marcó la diferencia en el encuentro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153530-criollos-arranca-con-victoria-en-la-serie-final-de-puerto-rico>



Radio Habana Cuba